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Da Pretoro si parte con La Valigia di Cartone verso il Canada
per

Pretoro, 14 ottobre 2023. A Pretoro, nasce il progetto “La
Valigia  di  Cartone”,  una  raccolta  storica,  documentale  e
testimoniale sull’esodo migratorio che ha investito il paese
nel secolo scorso.

Promotore di questo importante lavoro di ricerca è il Comune
di  Pretoro,  piccolo  paese  pedemontano  della  provincia  di
Chieti, tra i Borghi più Belli d’Italia e situato nel Parco
Nazionale della Maiella.

Il  progetto  è  stato  fortemente  voluto  dall’amministrazione
comunale guidata dal sindaco Diego Giangiulli e dal suo vice
con delega alla Cultura, Fabrizio Fanciulli, dall’associazione
Pretorese di Ottawa, con la presidente Olimpia Bevilacqua, dal
Centro  Abruzzese  Canadese  Inc.  di  Ottawa  nella  persona
vicepresidente Angelo Filoso.

Dagli anni Cinquanta del secolo scorso il borgo ha vissuto una
forte emigrazione in Canada, ad Ottawa, dove la maggior parte
dei pretoresi emigrati oggi risiedono.

Nel  giugno  2022  in  occasione  della  celebrazione  del
cinquantesimo  anno  dalla  fondazione  dell’Associazione
Pretorese di Ottawa, le distanze si sono accorciate ed il
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legame  tra  le  parti  è  stato  rinsaldato  grazie  anche  alla
presenza del sindaco Giangiulli e dell’assessore Fanciulli,
assieme ad una nutrita partecipazione della comunità pretorese
stessa.

In quell’occasione è nata così l’idea di questo progetto di
elevato interesse storico-culturale sul fenomeno che ha visto
protagonista il grande esodo di tante famiglie di Pretoro,
verso una terra lontana e poco conosciuta, ma che nel giro di
pochi decenni ha visto i pretoresi diventarne parte integrante
della società e dell’economia locale, grazie alla loro grande
operosità,  alle  indiscusse  capacità  professionali  e  alla
straordinaria dedizione al lavoro.

Per  questo  dal  9  al  18  novembre  2023  una  rappresentanza
composta  proprio  dal  sindaco  Giangiulli,  dall’assessore
Fanciulli  e  dall’esperto  di  tradizioni  abruzzesi  Antonio
Corrado, si recherà ad Ottawa per dar seguito ad una raccolta
di materiale (foto, video, interviste, documenti, biglietti
navali etc.) utile a descrivere il fenomeno migratorio sia dal
punto di vista socioeconomico che umano.

“Sarà  un  importante  e  commovente  momento  di  ricostruzione
storica e sociale – commenta il sindaco Diego Giangiulli – che
ci permetterà di ripercorrere e di conoscere meglio un periodo
storico che ha profondamente segnato il futuro non solo del
nostro paese, ma anche di tutte le regioni centro-meridionali
che hanno vissuto un fenomeno migratorio non rotativo e che ha
portato  al  progressivo  spopolamento  di  tanti  paesi,
cambiandone di fatto il tessuto urbano, sociale ed economico.
Avremo la possibilità di parlare con i nostri concittadini, di
raccogliere le esperienze vissute, di riflettere sul grande
sacrificio  che  hanno  dovuto  sopportare,  ma  soprattutto  di
toccare con mano quel filo mai reciso che ha li ha sempre
tenuti legati alla terra natìa.

L’obiettivo è quello di una produzione editoriale prima e di
un film-documentario poi, che vadano a costituire una memoria



storica, una sorta di testamento spirituale per gli emigranti
stessi, per i loro figli canadesi con origini italiane e per
tutto il paese di Pretoro. Magari un giorno potremo regalare
al paese proprio un museo sull’emigrazione locale”.

Fabrizio  Fanciulli  aggiunge:  “L’emigrazione  ‘Pretorese’
diretta verso il Canada si fece massiccia solo dopo la Seconda
Guerra  Mondiale;  infatti,  nel  periodo  precedente  fu  molto
limitata a causa di eventi storici e politici riscontrati nei
due Paesi. Dal 1951, con l’abrogazione del precedente decreto
del  governo  canadese  del  1939  che  vietava  l’ingresso  ai
cittadini  appartenenti  a  paesi  nemici  (tra  cui  l’Italia),
l’emigrazione italiana riprese con gran fervore e le piccole
case  in  pietra  del  nostro  borgo  man  mano  divennero
silenziose”.  

Gli addetti ai lavori saranno impegnati per un lungo periodo,
vista la mole del materiale da acquisire: tante saranno le
persone  da  intervistare,  anziani,  giovani,  rappresentanti
della politica italo-canadese, docenti universitari e chiunque
possa dare un importante contributo a questo progetto.

L’auspicio  è  quello  di  riuscire  a  coinvolgere  altri  enti
pubblici e privati per dare a “La Valigia di Cartone” il
giusto risalto e lustro che merita.

Si conta di poter uscire con un’anticipazione ed una prima
pubblicazione collegata ad una mostra fotografica entro il
2024.

L’OPPOSIZIONE  ATTENDE  LA
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CONVOCAZIONE  DEL  CONSIGLIO
COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

La  ricostruzione:  è  ora  di  capire  come  stanno  le  cose.
Richiesta la presenza del responsabile dell’Usrc di Fossa.

Montorio  al  Vomano,  13  ottobre  2023.  Il  sindaco  Fabio
Altitonante  è  tenuto  a  convocare  entro  il  19  ottobre  il
consiglio comunale richiesto dai consiglieri di minoranza per
accertare le ragioni dei gravi ritardi nella ricostruzione del
centro storico di Montorio e delle sue frazioni. Non è più
accettabile  che  la  responsabilità  di  questo  stallo  sia
attribuita all’UFFICIO SPECIALE della RICOSTRUZIONE di Fossa
(USRC) che ha competenza su sisma 2009 o all’assenza di fondi
nelle casse comunali. A smentire questa rappresentazione dei
fatti è di per sé la procedura di controllo appena avviata
dallo stesso Ufficio Speciale per accertare che, nei comuni
interessati, da parte dei soggetti preposti siano rispettate
le tempistiche e ottemperati gli adempimenti previsti dalla
norma. Com’è noto, una volta che l’Ufficio Speciale per la
Ricostruzione abbia ammesso a finanziamento una pratica, il
sindaco  ha  6  mesi  di  tempo  per  adottare  il  decreto  di
concessione  e  permettere  così  l’avvio  del  cantiere.

Ebbene, all’esito dei controlli, l’USRC segnalerà l’eventuale
mancata  adozione  del  decreto  al  comune  territorialmente
competente e al beneficiario del contributo, assegnando un
termine di ulteriori 90 giorni per procedere alla trasmissione
dello stesso, decorso il quale interverrà la sospensione del
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finanziamento  concesso  e  la  rifinalizzazione  delle  risorse
assegnate  a  beneficio  di  altre  pratiche  da  ammettere  a
contributo  nel  medesimo  comune.  Nella  sua  ostentazione  di
risultati, Altitonante sembra finora aver sfruttato una facile
confusione tra le diverse tipologie di intervento nei cantieri
presenti  sul  territorio.  Lavori  effettivamente  portati  a
termine nel comune di Montorio sono relativi al bonus 110, su
cui  il  Comune  non  ha  meriti  e  competenza,  mentre  la
ricostruzione post sisma 2009 è quasi interamente bloccata.

A noi risulta che diversi aggregati del nostro comune, in modo
particolare quasi tutte le abitazioni lungo corso Valentini,
siano in attesa del decreto di concessione del sindaco da
oltre un anno. E’ ora di fare chiarezza su ritardi e apparenti
inefficienze  che  impedendo  la  ricostruzione  paralizzano  la
ripresa  delle  attività  economiche  e  sociali  del  centro
storico.

Rileviamo che solo lo scorso il 25 agosto, il giorno dopo la
nostra visita in comune per chiedere conto dell’enorme ritardo
negli adempimenti a carico dell’amministrazione, gli uffici
comunali richiedevano altri fondi per far partire cantieri che
erano stati autorizzati dall’ufficio centrale di Fossa più di
un anno prima, alcuni da giugno 2022.

Non possiamo accettare che lo stallo si imputi alla mancanza
di  fondi,  visto  che  3,8  milioni  di  euro  destinati  alla
ricostruzione,  nella  prima  stesura  (poi  corretta)  del
rendiconto  di  gestione  2022,  risultavano  bizzarramente
presenti solo in entrata e non erano effettivamente impegnati
per avviare cantieri in attesa.

L’occasione  per  conoscere  lo  stato  dell’arte  della
ricostruzione a Montorio è finalmente a portata di mano; noi
siamo pronti a confrontarci pubblicamente. Siamo certi che il
sindaco non vorrà sottrarsi e inviterà anche i cittadini a
partecipare.



I consiglieri comunali di Montorio Guarda Avanti

Eleonora Magno e Andrea Guizzetti

INTERLINEA  –  INUSUALI
SENTIERI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Antonio De Santis espone le sue azioni su legno a le officine
di Fontecchio

Fontecchio,  12  ottobre  2023.  Con  Interlinea  –  Inusuali
sentieri  si  apre  una  nuova  esposizione  a  Le  Officine  di
Fontecchio, in provincia dell’Aquila, con i lavori, o meglio
con le azioni su legno di Antonio Ludovico De Santis.

L’appuntamento per l’apertura sarà alle ore 18 di sabato 14
ottobre, e resterà visitabile per i successivi 17 giorni, fino
al 31 ottobre. In questi giorni la mostra sarà visitabile
previa prenotazione.

Antonio Ludovico De Santis, detto Tony, professore di storia e
filosofia, esercita la passione di artigiano da moltissimo
tempo ma solamente quest’anno ha formalizzato l’idea di voler
esibire  una  parte  dei  suoi  lavori/progetti.  Abitante  di
Fontecchio, è originario di Arischia dove lavora nei suoi
laboratori  autocostruiti.  Il  suo  rapporto  con  il  legno  è
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visibile da ogni parte, nelle strutture architettoniche, negli
strumenti che adopera, negli oggetti di vita quotidiana, nei
mobili e arredi.

“Il suo mestiere è quello di insegnare ai liceali storia e
filosofia, e questo senso di didattica formazione pedagogia si
trasforma  in  maniera  estremamente  visibile  nelle  sue
realizzazioni. Difatti i suoi manufatti non portano con sé il
dubbio dell’esistenza e trovano nel mondo la loro ottimale
applicazione: se ci sono le lampade per illuminare, le penne
per scrivere, i giocattoli per giocare, si troveranno anche
marchingegni  di  diverse  forme  e  strutture,  strumenti
galileiani o solidi platonici”, si legge nella descrizione
della mostra.

“Spesso,  mentre  costruisco  il  miei  progetti,  l’immagine
originale cambia: non è insolito che il legno rifiuti o ceda a
qualcosa  che  gli  chiedo”  –  dice  De  Santis  indicando  la
morfologia del nodo di un albero. E a riguardo aggiunge: “dove
la pianta soffre, esprime bellezza”.

L’allestimento è realizzato dall’artista peruviano Sebastian
Alvarez che ha cercato di costruire una connessione e una
narrativa tra tutti gli oggetti selezionati, mettendo in scena
qualcosa  di  inusuale  quando  si  tratta  di  esposizione  di
artigianato. Alvarez è uno dei collaboratori de Le Officine,
spazio dove ha il suo studio.

“Il  senso  di  questa  operazione  –  dice  Patryk  Kalinski,
vicepresidente dell’associazione che coordina il progetto de
Le  Officine  –  è  quello  di  permettere  alla  comunità
fontecchiana di poter utilizzare gli spazi comunali in maniera
intelligente  e  aperta,  dare  la  possibilità  di  vivere  in
maniera differente le strutture che una volta avevano altre
funzioni”.



LA POLENTATA DEL BRIGANTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Memorial Mimmo Paesani

Pagliaroli di Cortino, 12 ottobre 2023. Da venerdì 13 ottobre
a domenica 15 ottobre 2023 e il successivo weekend 21 e 22
ottobre 2023 a Pagliaroli di Cortino nel cuore dei Monti della
Laga, luogo di scorribande e rifugio dei briganti, si terrà
“la  polentata  del  brigante”  –  Memorial  “Mimmo  Paesani”.
L’evento organizzato dalla Proloco Pagliaroli in partnership
con la Pallini Group che ha curato nei dettagli l’allestimento
della location,  è volta a far  conoscere   e   degustare  
eccellenze   e   tipicità   locali   all’insegna   del marchio
d’area  “La  Terra  Dei  Briganti,  prodotti  d’altri  tempi”,
identificazione  promossa  dalla  Proloco  di  Pagliaroli
nell’ottica della salvaguardia e della valorizzazione della
biodiversità.

La manifestazione si aprirà venerdì 13 ottobre con l’apertura
degli stands alle ore 19, sarà possibile degustare la polenta
in quattro diverse varianti, un condimento rosso con ragù di
maiale, uno in bianco con ragù di cinghiale, un condimento ai
soli funghi porcini in veste di variante vegetariana, oltre
alla proposta gourmet dello chef zucca guanciale castagna e
amaretti.  Inoltre,  sarà  possibile  degustare  la  trippa,  il
formaggio fritto, rape e salsicce oltre che gli immancabili
arrosticini.
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Sabato 14 in collaborazione con l’Amministrazione Comunale e
FederTrek, la Rete Territoriale Locale e i Gruppi Facebook
“Borghi  e  Sentieri  della  Laga”  e  “Spazi  Ritrovati  Alto
Tordino,  si  svolgerà  la  tappa  del  Festival  Culturale  dei
Borghi  Rurali  della  Laga,  evento  incluso  nella  giornata
nazionale  del  camminare   “Il  tesoro  del  Brigante”  un
interessante  e  non  impegnativo  percorso  ad  anello,  della
durata complessiva di due ore e mezza, che si snoda lungo le
ampie  terrazze  naturali  posizionate  tra  le  frazioni  di
Pagliaroli,  Servillo,  Elce  e  Fonte  Palumbo,  per  ammirare
panorami d’eccezione sotto i meravigliosi colori autunnali.
Ritrovo  alle  ore  9:00  presso  il  piazzale  Area  SAE  di
Pagliaroli, evento gratuito e adatto a tutte le fasce d’età
con prenotazione obbligatoria contattando i referenti Roberto
333/3204171 e Virginia 340/2890869.

Al rientro dall’escursione, sarà possibile pranzare presso gli
stand gastronomici dove l’intera proposta gastronomica sarà
sempre disponibile, con il servizio braceria anche a pranzo.
L’intrattenimento musicale ci accompagnerà durante il pranzo e
a  seguire  in  una  festosa  atmosfera  alla  riscoperta  delle
tradizioni popolari e folk dei nostri luoghi montani.

Nel pomeriggio un’interessante Tavola Rotonda – Chi si siede
oggi alla tavola del Brigante? Un dibattito sul progetto di
valorizzazione del mais ottofile e le prospettive future per
la  promozione  del  territorio  attraverso  il  recupero  delle
coltivazioni di un tempo.

Sabato sera l’apertura degli stands enogastronomici è prevista
per le ore 19, e la serata proseguirà dalle 22 in poi con
Cocktail bar e Dj Set.

Domenica 15 la manifestazione si svolgerà durante tutta la
giornata, l’apertura degli stand è prevista alle  ore 12 con
la proposta enogastronomica è offerta esclusivamente a pranzo.

Sabato  21  la  manifestazione  si  svolgerà  durante  tutta  la



giornata con l’apertura degli stands enogastronomici alle ore
12, e poi alle ore 19 per la cena, per proseguire dalle 22 in
poi con Cocktail bar e Dj Set”.

Domenica  22  la  manifestazione  avrà  luogo  durante  l’intera
giornata,  con  l’offerta  enogastronomica  sempre  disponibile,
compreso il  servizio braceria con intrattenimento tra canti e
balli a ritmi folk.

La cinque giorni a Pagliaroli di Cortino è un’ottima occasione
per assaporare un autentico e genuino piatto d’altri tempi,
frutto di una sapiente e meticolosa operazione di recupero e
messa  in  rete  della  coltivazione  del  mais  avviata  dalla
Proloco. Con il recupero delle sementi autoctone conservate da
alcuni agricoltori locali, l’associazione ha dato luogo ad una
filiera corta, dal produttore al consumatore, in grado di
garantire la valorizzazione dei prodotti, degli usi e dei
costumi tipici di questa perla dei Monti della Laga.

La   Polenta del brigante – Memorial   Mimmo   Paesani,  è  
dedicata   al   poliziotto   di   Pagliaroli, prematuramente
scomparso,  che  ha  privato  la  comunità  di  uno  dei  fautori
principali  del  progetto  di  rimessa  in  coltura  delle  zone
rurali, e attivissimo membro dell’associazione, il cui volto
“da Brigante” è diventato il logo del Marchio d’Area.

**L’evento   si   svolgerà   anche   in   caso   di  
maltempo,   grazie   all’allestimento   di   strutture chiuse
e riscaldate. Non è prevista prenotazione. Posti limitati.**





NUOVO  PIANO  SOCIALE
DISTRETTUALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Presentato nell’Ambito n.13 Marrucino

Guardiagrele, 10 ottobre 2023. È stato presentato giovedì 5
ottobre presso la sala consiliare del Comune di Guardiagrele
dal sindaco e vicesindaco, nonché assessore al sociale, Flora
Bianco, unitamente alla responsabile dell’Ambito Sociale n. 13
Distretto Marrucino, dr.ssa Marcella Giani, il nuovo piano
sociale distrettuale per il triennio 2023-2025.

Condivise con i sindaci ed i delegati dei 12 Comuni d’ambito,
oltre al personale del settore sociale ed i rappresentanti
delle  società  operanti  nel  settore  sociale,  insieme  al
Consigliere regionale Fabrizio Montepara, tutte le principali
attività del piano sociale, che prevede:

– Potenziamento dell’ Assistente sociale presso il Punto Unico
di Accesso e l’Unità di Valutazione Multidimensionale;

– inserimento della psicologa di Ambito all’interno dell’Unità
di  Valutazione  Multidimensionale  dedicata  alla  valutazione
delle demenze;

– trasporto sociale in favore di soggetti svantaggiati;
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– avvio del percorso di autonomia dei soggetti con disabilità
attraverso i fondi del PNRR;

– adesione al programma PIPPI per la riduzione del rischio di
istituzionalizzazione dei minori;

– accesso al CSO a tutti i residenti dei comuni dell’Ambito;

– ampliamento servizi del centro per le famiglie;

–  attivazione  di  un  servizio  di  mediazione  culturale
linguistica  soprattutto  nelle  scuole;

–  alloggio  dedicato  alla  pronta  accoglienza  delle
persone/famiglie  con  alta  vulnerabilità.

“Fondamentale  è  l’integrazione  delle  attività  sociali  con
quelle  sanitarie  –  ribadisce  la  responsabile  del  PTA  di
Guardiagrele, dr.ssa Manola Rosato, che prosegue – proprio per
questo  motivo  per  i  settori  che  riguardano  le  patologie
neurologiche e psichiatriche, sono state già avviate attività
coordinate tra la ASL e l’ambito sociale”

Il  dr.  Pascale,  dirigente  settore  sociale  della  Regione
Abruzzo,  ha  infine  evidenziato  come  tutte  le  risorse
introdotte dalla Regione Abruzzo sono e saranno utili per
l’attivazione di tutti i servizi previsti nel piano sociale,
precisando che in questi ultimi anni tutti i fondi messi a
disposizione dal Governo e dalla Unione Europea siano stati
utilizzati ed impegnati.

“Siamo molto soddisfatti del lavoro che si sta svolgendo e dei
risultati  ottenuti  –  afferma  il  sindaco  di  Guardiagrele
Donatello Di Prinzio – tutto questo rende la nostra Città un
punto di riferimento per il territorio comunale e per tutte le
realtà vicine”



ROTATORIA TRA LUCO DEI MARSI
E AVEZZANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

La  sindaca  De  Rosa  sollecita  interventi  urgenti  per  la
sicurezza

Luco dei Marsi, 10 ottobre 2023. Avrebbe dovuto garantire la
sicurezza stradale in un nodo cruciale per la viabilità, in
realtà rappresenta una grave vulnerabilità per l’area e luogo
di  innumerevoli  incidenti.  Si  tratta  della  rotatoria,  o
meglio,  della  “prima  bozza”  di  una  grande  rotatoria  tra
Avezzano  e  Luco  dei  Marsi,  situata  nell’area  del  nucleo
industriale, sulla quale si immettono i mezzi che transitano
da  e  per  la  Vallelonga,  i  flussi  da  via  Nobel  e  dalla
Circonfucense.

“La grande rotatoria dovrebbe disciplinare i transiti tra la
Sp. 22, via Nobel e la Circonfucense, strade di passaggio
anche per numerosi mezzi pesanti”, spiega la sindaca Marivera
De Rosa, “In realtà la rotatoria è attraversata di netto da
una carreggiata, e spesso anche percorsa ad alta velocità.
Inoltre, la visibilità, da più punti delle due semi-rotatorie
risultanti,  è  spesso  difficoltosa,  per  la  conformazione
propria dell’area. Ho inviato una comunicazione a tutti gli
Organismi potenzialmente deputati a prendere contromisure, in
primis  il  Comune  di  Avezzano  e  l’Arap  Abruzzo,  o  a
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sensibilizzare chi di dovere a farlo, e mi auguro che si dia
subito  corso  all’ultimazione  dell’infrastruttura,  dato  che
sono purtroppo numerosissimi gli incidenti in quel tratto,
anche con gravi conseguenze”. 

LA  VIA  DEL  TRATTURO  DA
PESCASSEROLI A CAMPOBASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Trekking  a  sei  zampe  nella  natura  e  nella  storia.  Il  14
ottobre 2023 primo appuntamento

Pescasseroli, 10 ottobre 2023. Sarà una giornata dedicata alla
natura e alla storia che inizierà con una escursione insieme
ai nostri amici pelosi e non solo, partendo da Pescasseroli
fino a Val Fondillo e continuerà alle ore 16 con una tavola
rotonda  organizzata  dalle  associazioni  proponenti,  che  si
terrà presso il cinema Ettore Scola di Pescasseroli, alla
quale interverranno Alessandra Laureano  di Come On Dog, Laura
Zanin di Crea Aps, Cesidio Pandolfi di Ecotur e Compagnia dei
Cammini, Bruno Petriccione autore de “La Via del Tratturo a
piedi” e il Dr. Carmelo Gentile responsabile Area Scientifica
del PNALM.

Il  tema  sarà  la  presentazione  del  progetto  “La  Via  del
Tratturo da Pescasseroli a Campobasso – Trekking a sei zampe
nella natura e nella storia“ che si terrà a fine giugno 2024.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/10/la-via-del-tratturo-da-pescasseroli-a-campobasso/
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La  finalità  di  questo  progetto  è  la  promozione  di  questo
meraviglioso territorio e la valorizzazione del tratturo che
si  sviluppa  tra  Pescasseroli  in  Abruzzo  e  Campobasso  in
Molise,  ripercorrendo  parte  degli  storici  percorsi  della
Transumanza, che per secoli ha visto il passaggio stagionale
di generazioni di pastori con le loro greggi.

Dalle  montagne  abruzzesi  fino  alle  colline  molisane,  i
camminatori insieme agli amici pelosi, si troveranno a godere
di  un  patrimonio  unico  e  antichissimo,  finora  rimasto
preservato  dai  grandi  flussi  turistici  di  questa  parte
d’Italia,  composto  di  luoghi,  genti,  mestieri,  paesaggi  e
sapori da riscoprire.

Alle  18:00  circa  seguirà  dopo  la  tavola  rotonda  una
degustazione di prodotti locali gentilmente organizzata da La
Bottega di Gaia a Pescasseroli.

La partecipazione all’evento del 14 ottobre è libera, basterà
solo prenotarsi presso le associazioni organizzatrici.

CREA APS, COME ON DOG e ECOTUR PARCO NAZIONALE d’Abruzzo con
il patrocinio del Comune di PESCASSEROLI e del PARCO NAZIONALE
d’ABRUZZO LAZIO MOLISE



UNA FESTA SOLIDALE PER I 60
ANNI  del  sindaco  Antonio
Tavani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023
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Tavani: La vita mi ha tolto tanto, mi ha dato altrettanto e
dedica i suoi 60 anni ad AIRC

Fara San Martino, 9 ottobre 2023. Sull’invito  di compleanno,
l’immagine di un bambino ritratto su foto in  bianco e nero a 
testimonianza del trascorrere del tempo che spicca fra tanti
colori  festosi.  Ieri,  8  ottobre  2023,  il  sessantesimo
genetliaco del sindaco di Fara San Martino Antonio Tavani, già
Presidente Ater Chieti, Coordinatore provinciale Chieti FDI
(Fratelli d’Italia) e capo segreteria del Sottosegretario di
Stato, Fausta Bergamotto.

È arrivato con un messaggio etico, perché a sessanta anni si è
forti e si può avere il cuore di un bambino visto nella sua
purezza.

A conferma di questo, un messaggio solidale a favore della
ricerca sul cancro a sostegno di chi combatte quotidianamente
per  la  vita:  “Stasera  abbiamo  raccolto  2.635  euro  che  si
aggiungono alle donazioni che avete fatto voi singolarmente e
a quelle che faremo noi come ringraziamento di questi 60 anni.
La vita mi ha tolto tanto, ma mi ha dato altrettanto. Perciò
ogni giorno voglio dire grazie, alla vita ed a voi” dice così
Antonio Tavani  e sorride commosso tra le sale ampie dell’
hotel del Camerlengo struttura ricettiva sita nello stesso
paese nata dal genio di Levino Tavani, ad oggi giunta alla
terza generazione con Antonio Tavani.

Musica in sottofondo,  ed un caleidoscopio di volti noti della
politica abruzzese oltre le circa 500 persone che si sono
alternate a testimonianza dell’ affetto e della cordialità per
il festeggiato.



“Non esistono emozioni senza territorio”  continua Tavani,
ricordando le parole di suo padre e  l’impegno che assume da
anni in prima persona attraverso il suo operato in politica
per la gente e tra la gente con rispetto e passione. Applausi
ed  emozione  sono  state  le  due  componenti  di  una  serata
sicuramente da ricordare.

UNA SCUOLA DEI PICCOLI COMUNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Nasce per iniziativa del Comune con importanti partner

Castiglione Messer Marino, 7 ottobre 2023. Castiglione Messer
Marino si sta confermando come uno dei paesi dell’Appennino
centrale più fervidi nei processi di rigenerazione sociale ed
economica delle aree interne: lo scorso 28 settembre, una
delibera della giunta comunale ha istituito la Scuola dei
Piccoli Comuni – formazione e pratiche per le aree interne,
che vede come partner principali Anci, Uncem, Unpli, Slow
Food, Confcooperative e CAI, nonché l’Istituto Comprensivo di
Castiglione.

La  Scuola  dei  Piccoli  Comuni  (S.Pic.Co),  sarà  presentata
ufficialmente nel prossimo mese di novembre, mentre l’attività
prenderà il via tra l’inverno e la primavera del 2024 con il
coinvolgimento di docenti universitari, ricercatori ed esperti
provenienti  da  tuta  Italia.  L’obiettivo  è  mettere  a

https://www.abruzzopopolare.com/2023/10/07/una-scuola-dei-piccoli-comuni/


disposizione  di  amministratori  locali  e  operatori  del
territorio  facente  capo  al  mondo  associativo,  delle
professioni e della cultura dei piccoli Comuni, una cassetta
degli attrezzi per alimentare, avviare o implementare processi
di  rigenerazione  sociale  ed  economica,  di  mantenimento  e
sviluppo  dei  servizi  essenziali  e  di  contrasto  allo
spopolamento delle aree interne italiane, in particolare di
quelle appenniniche.

“Abbiamo preso questa iniziativa – dice la sindaca Silvana Di
Palma  –  considerando  che  il  Comune  di  Castiglione  Messer
Marino è ubicato in area interna, rurale e montana e che
pertanto presenta problematiche comuni a molte altre realtà
dell’Italia appenninica, in particolare delle regioni Abruzzo
e Molise. La Scuola può così servire a scambiare con tanti
altri piccoli Comuni esperienze e strategie finalizzate alla
rivitalizzazione delle aree interne.”

La  Scuola  dei  Piccoli  Comuni  sarà  gestta  diretamente  dal
Comune, mentre i contenuti di S.Pic.Co saranno definito da un
comitato  tecnico-scientifico  in  via  di  costituzione  e
riguarderanno i temi cruciali per la vita delle comunità e per
le  politiche  locali,  con  lezioni  ed  esposizione  di  buone
pratiche da svolgere a Castiglione Messer Marino con cadenza
periodica.

“Il  futuro  di  questo  territorio  e  di  quelli  con
caratteristiche simili – afferma la sindaca Silvana Di Palma –
richiede una visione e una capacità di intervento strategico
per sperimentare nuove forme di economia, di riallocazione di
servizi e di valorizzazione del territorio e ciò ha bisogno di
input formativi che una scuola come questa può dare.”



IMPIANTO  DI  IDROGENO  nella
Valle Peligna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Sottoscritta la lettera d’intenti tra il Comune e la società
INFINITE GREEN ENERGY ITALIA Spa

Raiano, 5 ottobre 2023. Il comune di Raiano e Infinite Green
Energy  -IGE  Italia  Spa,  hanno  sottoscritto  una  lettera
d’intenti,  giovedì  5  ottobre  2023  presso  il  Municipio  di
Raiano  (Aq)  con  richiesta  di  Manifestazione  Pubblica
d’Interesse e  locazione di spazi adatti a produrre energia da
fonti rinnovabili.

È stata sottoscritta giovedì 5 ottobre 2023, alle ore 16,00
presso il Municipio del comune di Raiano (Aq), l’intesa tra
l’amministrazione comunale e la società Infinite Green Energy
– IGE Italia S.p.A., finalizzata ad avviare una Manifestazione
d’Interesse  per  la  locazione  di  spazi  da  destinarsi  a
investimenti per la produzione di energia da fonti rinnovabili
da utilizzare in Valle Peligna, per la produzione di idrogeno
verde.

Il Sindaco di Raiano, Marco Moca e il General Manager di IGE
Italia S.p.A., Rocco La Rovere, hanno firmato una lettera
d’intenti tra il Comune di Raiano e la società IGE ITALIA
S.p.A., il tutto coordinato da Abrex srl area sviluppo locale.

“Il progetto di produzione di idrogeno verde in Valle Peligna
è  particolarmente  ambizioso  dal  punto  di  vista  degli
investimenti e delle risorse da introdurre. La collaborazione
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con i comuni del territorio è fondamentale in questa fase
preparatoria e poi per l’accompagnamento dell’intero sviluppo
del progetto. Ringrazio il Sindaco di Raiano Marco Moca che,
con il valido ausilio della sua Amministrazione Comunale,  ha
sposato e supportato l’iniziativa sin dai primi giorni di
sviluppo”.

Ha dichiarato Rocco La Rovere, General Manager di IGE Italia.

IGE, nell’ambito del “Progetto Italico”, intende sviluppare
nella Valle Peligna un impianto di produzione di Idrogeno
verde  certificato,  che  verrà  fornito  all’industria  e  alla
mobilità  pesante  del  territorio.  L’azienda  australiana  con
sede  anche  in  Italia,  sta  valutando  aree  idonee  alla
installazione  di  impianti  strumentali  e  diretti  alla
produzione di energie rinnovabili e in quest’ottica si colloca
la lettera di intenti. Pertanto, la richiesta mostrata al
sindaco  di  Raiano,  paese  adiacente  a  Corfinio  che  vedrà
sorgere l’impianto di idrogeno a larga scala, è quella della
disponibilità   a  procedere  ad  una  Manifestazione  Pubblica
d’Interesse per la valutazione della proposta IGE.

L’intesa sarà funzionale al progetto più ampio di investimenti
che IGE Italia S.p.A. ha programmato sul territorio.

IL  CENTENARIO  DI  ANDREA
BAFILE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023
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Celebrazioni della traslazione delle spoglie

Guardiagrele, 28 settembre 2023.  Si concluderanno il prossimo
fine  settimana,  nelle  giornate  del  29  e  30  settembre,  le
celebrazioni per il centenario della traslazione delle spoglie
del Tenente di Vascello Andrea Bafile, Eroe e Medaglia d’Oro
al valor militare.

Nella mattinata di venerdì 29 settembre alle ore 10:30 presso
il  Cinema  Teatro  Garden  si  terrà  il  convegno  dedicato  ai
ragazzi delle scuole superiori di Guardiagrele, ed aperto alla
cittadinanza,  sullo  studio  delle  maioliche  dei  maestri
Cascella  presenti  all’interno  del  sacrario,  sulle  attività
diagnostiche effettuate e sui luoghi dedicati ai caduti in
Abruzzo,  monumenti,  viali  e  parchi,  a  cura  della
Soprintendenza A.B.A.P – Chieti e Pescara e dell’I.S.P.C. del
Consiglio Nazionale delle Ricerche.

Si proseguirà poi alle ore 17:30 presso la Sala Consiliare del
Comune di Guardiagrele, con il gemellaggio tra i Gruppi ANMI
di Jesolo e Pescara, con la partecipazione del Sindaco di
Jesolo ed una delegazione di rappresentati.

A concludere la giornata il concerto dei Marinaretti “Red
Rocks” a cura dell’Accademia Musicale di Spoltore in scena
alle ore 21:30 presso Piazza San Francesco .

La cerimonia principale sarà invece svolta a partire dalle
9:30 di sabato 30 settembre presso il Sacrario di Bocca di
Valle,  con  la  presenza  del  Sottosegretario  di  Stato  alla
Difesa con delega alla Marina Militare, l’On. Matteo Perego di
Cremnago, insieme al Comandante del Comando Marittimo Sud,



l’Amm. di Divisione Flavio Biaggi, in rappresentanza dello
Stato  Maggiore  della  Marina,  che  si  uniranno  alle  altre
Autorità  Civili  e  Militari  presenti  per  la  commemorazione
dell’Eroe guardiese.

La cerimonia militare prevede lo svolgimento dei principali
onori quali l’alza bandiera e la deposizione di una corona
d’alloro, la benedizione del Cappellano Don Antonio Zimbone,
concludendo con l’apposizione della bandiera italiana sulle
spoglie,  grazie  ad  un  percorso  mare-monti  eseguito  da  un
gruppo di bikers di Guardiagrele che partiranno nella prima
mattinata di sabato dalla Capitaneria di Porto di Ortona, dove
riceveranno il vessillo, per poi proseguire verso il sacrario
e rendere omaggio all’eroe Andrea Bafile.

La  cerimonia  sarà  presieduta  dal  picchetto  d’onore  del
Battaglione San Marco e dalla Fanfara della Marina Militare di
Taranto.

Al  termine  delle  solennità  militari,  le  celebrazioni
proseguiranno presso la Villa Comunale di Guardiagrele, dove
tutti i partecipanti sfileranno per le vie del centro storico
fino a raggiungere Largo Garibaldi in cui si terrà il momento
commemorativo  svolto  dall’A.N.M.I.  insieme  alla  Marina
Militare  ed  ai  Sindaci  di  Guardiagrele  e  Jesolo,  con  il
sorvolo della manifestazione da parte di un mezzo del Nucleo
Aereo della Guardia costiera di Pescara.

Si concluderà poi con il concerto musicale della Fanfara della
Marina Militare di Taranto in scena alle ore 18:30 in Piazza
San Francesco.

Soddisfatto ed emozionato il Sindaco di Guardiagrele Donatello
Di Prinzio: “È un grande onore poter celebrare a Guardiagrele
l’Eroe Andrea Bafile alla presenza di alcune tra le più alte
cariche  militari  italiane.  Invito  tutta  la  cittadinanza  a
partecipare numerosa ad un evento che non solo renderà omaggio
all’Eroe Bafile ed a tutti i militari, ma regalerà alla Città



momenti di condivisione unici”.

PORTE  APERTE  alla  scuola
dell’infanzia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023
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Al Pio XII ecco tutte le informazioni

Sante Marie, 26 settembre 2023. La scuola dell’infanzia Pio
XII di Sante Marie apre le sue porte per far conoscere spazi e
offerta formativa alle famiglie. Laboratori tematici, progetti
e  attività  promossi  dalla  scuola  sono  pronti  per  essere
presentati a bambini e genitori.

Nell’edificio scolastico vengono ospitati il centro gioco per
bambini dai 18 ai 24 mesi, la sezione primavera per i bambini
dai 24 ai 36 mesi e la scuola dell’infanzia con personale
qualificato  e  pronto  a  rispondere  alle  esigenze  dei  più
piccoli.

Chiunque desiderasse visitare le aule e gli spazi comuni, ma
anche dialogare con il personale e con le insegnanti, può
contattare il 3713376943 e avere la possibilità di conoscere
da vicino la scuola dell’infanzia del Comune di Sante Marie.

Una realtà in continua crescita pensata a misura di bambino!

OCCHIO ALLE TRUFFE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023
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Venerdì 29 tavola rotonda a San Vincenzo Valle Roveto

San Vincenzo Valle Roveto, 26 settembre 2023. Si terrà a San
Vincenzo Valle Roveto la tavola rotonda “Occhio alle truffe”
promossa da Ada Abruzzo e destinata alle persone anziane che
ogni giorno sono vittime dei malintenzionati.  L’associazione
che tutela i diritti degli anziani, nell’ambito del progetto
Inclusione attiva per la qualità della vita finanziato con i
fondi anno 2021 a valere sull’avviso pubblico della Regione
Abruzzo: “Per il finanziamento di iniziative e progetti di
rilevanza regionale promossi da organizzazioni di volontariato
associazioni  di  promozione  sociale  e  fondazioni  del  terzo
settore per la realizzazione di attività di interesse generale
– di cui all’art 5 del Codice del terzo settore”, ha deciso di
promuovere una campagna rivolta alle persone anziane.

In qualità di capofila, e in collaborazione con Ada L’Aquila
est, Croce Rossa di Carsoli e Avis comunale San Vincenzo Valle
Roveto e Roccavivi, è stata organizzata una tavola rotonda
durante  la  quale  sarà  presentato  il  materiale  informativo
ideato da Ada e sarà fatto il punto su quanto fatto e quanto
si può fare per dire basta alle truffe a danno degli anziani.

L’incontro si terrà venerdì 29 settembre nella sala consiliare
del  Comune  di  San  Vincenzo  Valle  Roveto  e  vedrà  la
partecipazione di Carlo Rossi, sindaco di San Vincenzo Valle
Roveto, Eleonora Pensa, presidente Ada Abruzzo, Maresciallo
Salvatore Pletto, comandante stazione carabinieri Balsorano,
Luciana Di Battista, presidente Avis San Vincenzo – Roccavivi
e  referente  del  progetto,  Germana  Temporin,  segretaria
regionale  Uilp  pensionati  Abruzzo,  e  Augusto  Di  Bastiano,
responsabile Centro giuridico del cittadino.



LA PREDA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Set cinematografico in corso

Guardiagrele,  20  settembre  2023.  Sono  in  svolgimento  nel
centro storico di Guardiagrele, le riprese del cortometraggio
La Preda, scritto da Pierluigi Di Lallo e Luca Gentile e
prodotto da ARC Mama.

Il regista Pierluigi Di Lallo reduce dalla sua ultima opera
“Amici per la pelle”, premio Sorriso Diverso Roma Award 2022,
dietro  la  macchina  da  presa  dirigerà  gli  attori  Federico
Perrotta, Alessandra Relmi, Hermione Kitson e Katty Felletti,
protagonisti di un travolgente cortometraggio sulla delicata
tematica della violenza sulle donne.

Il Sindaco Donatello Di Prinzio è soddisfatto della scelta del
regista Di Lallo di voler girare a Guardiagrele,  un modo di
poter far conoscere la città, parlando di un argomento molto
importante e purtroppo di attualità.

La città si è messa subito a disposizione per collaborare al
lavoro cinematografico in ogni modo.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/09/20/la-preda/


RIAPPROVATO  IL  BILANCIO  DI
PREVISIONE 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Certificato la regolarità del documento contabile e le misure
in esso contenute idonee per il risanamento dell’ente

Guardiagrele,  19  settembre  2023.  Il  Consiglio  Comunale  di
Guardiagrele ha riapprovato nella sua seduta dello scorso 14
settembre  il  bilancio  di  previsione  2022,  dopo  che  il
Ministero dell’Interno con proprio decreto lo ha approvato,
senza rilievi e osservazioni, alla luce del controllo tecnico
di una commissione ministeriale denominata COSFEL che in data
25 luglio 2023 ha certificato la regolarità del documento
contabile  e  le  misure  in  esso  contenute,  idonee  per  il
risanamento dell’Ente

Molto soddisfatto il Sindaco Donatello Di Prinzio: “Voglio
ringraziare  vivamente  l’Assessore  al  Bilancio  Pierluigi
Dell’Arciprete  che,  insieme  al  Responsabile  del  settore
finanziario ed agli Uffici comunali, è riuscito a ristabilire
un bilancio reale e concreto del Comune, fase conclusiva di
quello che è stato il dissesto dichiarato all’indomani del
nostro insediamento. Vorrei poter spiegare alla cittadinanza
come amministrare in questi primi tre anni sia stato davvero
difficile, ereditando un disavanzo di oltre € 3.400.000, che
ha portato grandi disagi alle casse comunali”.

In Consiglio comunale l’approvazione è arrivata con 7 voti
favorevoli ed 1 astensione, considerando l’assenza di alcuni
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membri del Consiglio.

Con questo atto si chiude una lunga fase durante la quale
l’Amministrazione  comunale  ha  visto  sempre  riconoscersi  la
legittimità  e  la  correttezza  delle  proprie  scelte  con:
l’approvazione della nuova dotazione organica del personale
con nuovi dipendenti  ma con un risparmio dei costi; le due
sentenze del TAR, che, bocciando i ricorsi della minoranza,
hanno  dichiarato  la  legittimità  delle  scelte  di  questa
amministrazione; la relazione della Corte dei conti che in
maniera  chiara  ha  evidenziato  la  cattiva  gestione  della
passata amministrazione, evidenziandone le responsabilità; ed
ora l’approvazione del Ministero con cui si certifica che il
Comune di Guardiagrele è stato risanato grazie ad un bilancio
rispettoso delle norme e dagli importi reali.

“Naturalmente  tutto  questo  ha  portato  ad  amministrare  la
nostra  città  con  molta  difficoltà,  senza  permetterci  di
realizzare quelli che erano e sono gli obiettivi prefissati,
rallentando le attività ordinarie a causa della mancanza di
fondi, purtroppo mal spesi in precedenza, giungendo al deficit
finanziario  del  Comune”  afferma  con  rammarico  il  primo
cittadino,  che  prosegue:  “stiamo  proseguendo  con  l’ultima
fase, che prevede la chiusura della situazione debitoria, su
cui  l’OSL  (Organismo  Straordinario  di  Liquidazione)  è  al
lavoro e crediamo di poter concludere questo capitolo entro
l’anno, con il pagamento di tutti i creditori”.“Si tratta di
risultati raggiunti grazie alla determinazione, costanza ed
impegno nell’amministrare” e conclude Di Prinzio “ci scusiamo
con  la  cittadinanza  per  quelli  che  sono  stati  i  ritardi
nell’esecuzione degli interventi necessari alla comunità, ma
voglio rassicurare tutti che siamo costantemente al lavoro per
reperire i fondi e garantire un volto sempre migliore alla
nostra Guardiagrel



ORDINAZIONE  DIACONALE  DI
CRISTIAN DI SANZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Il  21  settembre  2023  in  festa.  Domani  sera  la  veglia  di
preghiera alle ore 21 in preparazione all’evento

Roccaraso, 18 settembre 2023. Il prossimo 21 settembre, alle
ore 18, presso la Chiesa Parrocchiale di S. Maria Assunta in
Roccaraso,  Cristian  Di  Sanza,  della  medesima  comunità,
riceverà il ministero del diaconato per imposizione delle mani
e la preghiera consacratoria di Mons. Michele Fusco, Vescovo
di Sulmona-Valva.

In preparazione alla cerimonia di ordinazione è prevista per
domani una veglia di preghiera alle ore 21 presso la chiesa
parrocchiale,  durante  la  quale  Di  Sanza  terrà  anche  il
giuramento.

“Non si tratta di un obiettivo raggiunto – Racconta DI SANZA –
il  diaconato  è  un  ministero,  cioè  esprime  un  servizio
all’interno della Chiesa: una chiamata specifica, ma che è
propria  di  ogni  battezzato,  quella  di  servire  gli  altri
nell’amore come nostro Signore ha fatto con noi dando la sua
vita fino a morire in croce e che, con l’aiuto di Dio, mi
porterà verso il presbiterato”.

“Conosco Cristian – spiega Don Isahk Insan – da tre anni, da
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quando sono il parroco di Roccaraso. Allora era ancora nella
fase formativa nel Seminario di Chieti. Veniva durante il
periodo natalizio, la Pasqua e l’estate per passare un periodo
di  vacanza  con  la  famiglia.  È  sempre  stato  presente  in
parrocchia per assistere e servire la Santa messa”.

“In questi anni – aggiunge Don Isak – ho notato in lui una
buona  stoffa  per  il  sacerdozio  per  fare  di  lui  un  bravo
servitore di Gesù e della chiesa e nella nostra diocesi di
Sulmona- Valva. Per la salvezza delle anime e per il Regno di
Dio. Auguri a Roccaraso e alla nostra Chiesa”.

VACANZE LUCHESI ai titoli di
coda
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

La sindaca De Rosa: Un’edizione straordinaria

Luco dei Marsi, 13 settembre 2023.

Oltre sessanta eventi tra concerti, teatro, spazi letterari,
iniziative speciali che hanno acceso i riflettori sul borgo
storico,  sull’area  archeologica  di  Anxa-Angitia  e  sul
patrimonio  culturale  e  paesaggistico  di  Luco  dei  Marsi,
coronati dall’aperto apprezzamento di un rilevante e crescente
flusso di partecipanti e visitatori dalla regione e oltre.
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É un bilancio straordinario quello che nel centro fucense
sigla l’edizione 2023 della rassegna estiva a tema Vacanze
Luchesi, la sesta consecutiva, realizzata in sinergia con le
associazioni del territorio e il contributo della Fondazione
Carispaq, chiusa dal Borgo in Festa alla Petogna.

Tra gli eventi che hanno catalizzato presenze ed entusiasmi,
il grande teatro dell’attore Sergio Meogrossi, incastonato nel
cuore del borgo antico, come anche il teatro itinerante tra
gli archi e i vicoli a gradinate del centro storico, che ha
visto  protagonisti  gli  Artisti  della  compagnia  teatrale  
Lanciavicchio, gli eventi speciali come la Sera delle Favole,
dedicata ai bambini, la grande Festa Popolare, dal sapore
d’altri tempi, che ha raccolto giovani e meno giovani attorno
a  sapori  e  musica  tradizionali,  o  ancora  manifestazioni
storiche o di più recente creazione, come l’acclamata Luco in
Fiore, le amatissime Angizia Color Fun, A tutto Sport, E-State
Mascherati, fino alla grande musica degli appuntamenti più
attesi, tra cui la Sera dei Perdoni con l’Apeiron Quartet e
l’omaggio a Edith Piaf, il concerto del Dreamlight Duo, con il
M° Giuseppe Iampieri, il tradizionale concerto dell’Orchestra
dell’Istituzione Musicale Abruzzese diretta dal M° Francesco
Fina,  il  grande  jazz  del  Venanzio  Venditti  Quartet  e  del
ConsAQ Jazz Quartet per la notte di San Lorenzo, la musica
antica dell’Ensemble Labirinto Armonico e i virtuosismi di
Matteo Tortora, tra altri, accanto agli incontri letterari e
alle iniziative dedicate all’area archeologica, proposte anche
nell’apprezzato  e  ormai  rodato  connubio  con  musica  e
letteratura.

Un’edizione straordinaria da cui nascerà, come annuncia la
sindaca Marivera De Rosa, anche uno spazio letterario ciclico,
sul modello del Giovedì Letterario inaugurato nella rassegna,
che conterà diversi incontri culturali tra il prossimo autunno
e la primavera.

“A ogni edizione abbiamo sperimentato nuove formule, limandone
via via altre, in chiave innovativa, puntando a offrire una



selezione di eventi culturali sempre di altissima caratura,
accanto a iniziative adatte alle diverse sensibilità ed età”,
spiega la sindaca Marivera De Rosa, “Un lavoro coronato da
un’adesione cresciuta esponenzialmente, come l’apprezzamento
per  l’offerta  culturale,  pensata  come  un  percorso  di
narrazione del territorio, tra la sua storia, le ricchezze
paesaggistiche e culturali, i luoghi emblematici di esso, le
sue  radici  e  le  sue  potenzialità.  Una  partecipazione  che
premia la qualità della nostra rassegna estiva e la conferma
tra gli appuntamenti di punta nel territorio, e di cui non
possiamo che essere soddisfatti. Tra i nostri obiettivi vi è
quello  di  promuovere  iniziative  che  non  siano  solo
estemporanee  ma  che  possano,  in  modi  diversi,  diventare
terreno fertile di crescita e condivisione, come gli spazi
letterari che andremo a organizzare anche dall’autunno alla
primavera,  sulla  formula  degli  Incontri  d’Autore  che  ai
numerosi partecipanti hanno riservato tante belle sorprese e a
noi l’orgoglio di aver proposto incontri culturali di assoluto
rilievo, accolti con grande favore da una sempre più ampia e
attenta platea”. 

TORNA PER LA SECONDA EDIZIONE
S.T.A.N.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Il talent show che racconta l’Abruzzo. Chiesa Santa Maria de’
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Centurelli a Caporciano

L’Aquila, 12 settembre 2023. Dodici concorrenti, che in tre
minuti  dovranno  raccontare,  dando  sfoggio  di  sintesi  e
capacità affabulatoria, luoghi e persone, piante e animali,
tradizioni, leggende ed eventi storici, mestieri, saperi e
tesori d’arte, e tutto ciò che contribuisce a comporre il
mosaico di senso e bellezza delle terre d’Abruzzo.

Questo  è  S.t.a.n.,  talent  show  ideato  e  organizzato
dall’associazione Tratturo Magno 101 A.P.S, con il patrocinio
del Touring Club Italiano, e che, dopo il grande successo
dello scorso anno, torna per la seconda edizione sabato 16
settembre dalle ore 19.00, ancora una volta nella splendida
chiesa di Santa Maria de’ Centurelli, monumento nazionale nel
comune di Caporciano, nel cuore dell’altopiano di Navelli e
stazione di partenza della transumanza.

I 12 concorrenti che si misureranno nell’agone, condividendo
il  proprio  sapere  in  maniera  brillante  ed  esaustiva  pur
lasciando nello spettatore il desiderio di approfondire, e
portando  esperienze  e  punti  di  vista  diversi.  L’elenco
completo dei concorrenti sarà reso noto venerdì, completate le
selezioni, ecco intanto alcuni nomi e argomenti, per dare
l’idea: Assunta Perilli, tessitrice e artigiana della lana
parlerà della “La prebennera”, abito della tradizione, la chef
Letizia  Cucchiani,  farà  conoscere  la  piantaggine,  “l’erba
dalle  cento  virtù”,  Daniela  Tinti,  botanica,  “canterà”  le
particolarità  della  ginestra  aquilana,  Giustino  Parisse,
giornalista del quotidiano Il Centro,racconterà la storia del
caporcianese Padre Onorato, pilota militare che, in seguito ad
un voto, divenne frate.

La giuria sarà composta da Guido Barlozzetti, giornalista Rai,
autore e presentatore, Piero Gaffuri, ex manager e scrittore,
e Silvestro Serra, direttore della Rivista Touring. Quest’anno
l’evento sarà ripreso e trasmesso in streaming e ci sarà anche
un premio del pubblico, secondo questa originale formula: ogni



intervento diverrà un video che sarà caricato in un canale
Youtube dedicato, e a vincere sarà quello che riceverà più
visualizzazioni.

Spiega Andrea Portante D’Alessandro, console Touring Club per
l’Aquilano e presidente dell’associazione Tratturo Magno 101
A.P.S: “siamo felici e orgogliosi di essere qui con la seconda
edizione di STAN, che raccoglie quest’anno testimonianze da un
territorio più ampio e tutte molto interessanti. Lo streaming
e  la  presenza  online  darà  all’evento  una  risonanza  ben
maggiore dell’edizione ‘pilota’ dello scorso anno, ponendo le
basi per un’ulteriore crescita il prossimo anno”.

Quest’anno S.t.a.n. è inserito nel programma della due giorni
di “Un weekend di esperienze”, organizzato da Tratturo Magno
101,  con  visite  guidate  ai  tesori  di  arte  e  storia  di
Caporciano, Bominaco e Fontecchio, tra sabato 16 e domenica 17
settembre, un’iniziativa sostenuta dalla Fondazione Carispaq,
con il patrocinio dei Comuni di Caporciano e Fontecchio e del
Touring club.

CHIUSURA FILIALI? NO, GRAZIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Evento Uilca sul fenomeno della desertificazione bancaria

Sante Marie, 12 settembre 2023. Chiusure filiali? No, grazie,
evento che si terrà domani mercoledì 13 settembre, dalle ore
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9:30 alle 13:30, in piazza Aldo Moro.

Parteciperanno  all’incontro,  che  presenterà  la  campagna
nazionale promossa da Uil Credito, Esattorie e Assicurazioni
contro il fenomeno della desertificazione bancaria:

– Maurizio D’Antonio, segretario generale Uilca Abruzzo;

– Michele Lombardo, segretario generale Uil Abruzzo;

– Monica Di Cola, presidente Adoc Abruzzo;

– Marco Cipolletti, consigliere Regione Abruzzo;

– Lorenzo Berardinetti, sindaco di Sante Marie.

Barbara Del Fallo

AL VIA LA RICOSTRUZIONE della
Scuola Media
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

La firma del contratto per i lavori

Guardiagrele,  7  settembre  2023.  Un  iter  partito  nel  2018
quello per la demolizione e ricostruzione della scuola media
del rione Cappuccini di Guardiagrele, che oggi vede il primo
importante  passo  verso  la  sua  realizzazione  grazie
all’affidamento  dei  lavori.
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A darne notizia con soddisfazione il Sindaco di Guardiagrele,
Donatello Di Prinzio: “Il polo scolastico di Via Cappuccini
necessitava da oltre un decennio di lavori che conferissero
respiro alla struttura, da qui la decisione di delocalizzare
la struttura in Località Anello, come previsto già nel 2009,
prevedendo la sua collocazione in Via Anello, nei pressi della
piscina comunale”.

Nel gennaio 2021 è arrivata la comunicazione dello scorrimento
della  graduatoria  e  del  finanziamento  dell’opera,  seguita
dalle procedure di revisione del progetto e dall’acquisto del
terreno, oltre agli adempimenti del caso, per poi giungere
alla gara ed all’aggiudicazione dei lavori.

“Non  è  stato  un  percorso  semplice”  prosegue  il  Sindaco:
“l’aumento dei costi dei materiali a causa della pandemia
prima  e  la  guerra  in  Ucraina  dopo,  hanno  comportato  la
revisione  completa  del  progetto”  ed  aggiunge  “purtroppo  a
causa di un ricorso al TAR per l’acquisizione di due dei
terreni,  fortunatamente  risolta  dopo  alcuni  mesi,  abbiamo
subìto  alcuni  ritardi,  ma  sono  certo  che  riusciremo  a
recuperare il tempo perduto ed a consegnare al più presto ai
ragazzi la loro nuova scuola”.

Il  cantiere,  che  dovrà  consegnare  alla  Città  la  nuova
infrastruttura  entro  il  30  marzo  2026,  è  affidato
all’Associazione temporanea di imprese Cogepri e Coporject di
Guardiagrele, per un totale di €3.382.522. E’ prevista la
realizzazione di una struttura prefabbricata dotata di ampi
spazi in grado di accogliere la popolazione studentesca, con
aule didattiche, laboratori, un’area uffici e presidenza, sala
riunioni, servizi, parcheggio esterno ed ascensore, il tutto
in piena autosufficienza energetica.

“Resta  da  realizzare  solo  la  palestra”  conclude  il  primo
cittadino, rassicurando però gli studenti: “procederemo con la
sua progettazione e la relativa richiesta di finanziamento per
la costruzione. I lavori comprendono, oltre alla già prevista



demolizione  di  una  porzione  di  edificio  sito  in  rione
Cappuccini, anche la realizzazione di un’area attrezzata a
disposizione dei ragazzi, insieme ad un parcheggio riservato
ai docenti”.

TORNARECCIO  REGINA  DI  MIELE
ecco  le  date  dell’edizione
2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Il 23 e 24 settembre mostra mercato, premiazioni, convegni e
tanto altro

Tornareccio, 7 settembre 2023. La capitale abruzzese del miele
si  prepara  per  la  diciassettesima  edizione  di  Tornareccio
Regina  di  Miele  che  si  terrà  sabato  23  e  domenica  24
settembre.  Stand,  degustazioni,  concerti,  visite  guidate,
premiazioni, convegni e tanto altro per uno degli eventi più
rappresentativi del territorio.

Il sindaco Nicola Iannone: “Siamo a lavoro per organizzare al
meglio  la  manifestazione  che  gode  di  una  grandissima
partecipazione sia in termini organizzativi che di pubblico.
Il programma, come di consueto, sarà ricchissimo e  adatto a
ogni  fascia  di  pubblico.  Ogni  anno  arrivano  in  paese  per
Regina di Miele migliaia di persone, anche da fuori regione.
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Siamo entusiasti di accogliere i numerosi visitatori che ci
sceglieranno anche questa volta”.

Oltre alla mostra mercato del miele e dei prodotti tipici e ad
altri  eventi  collaterali  in  via  di  definizione,  il  clou
dell’iniziativa sarà la premiazione della Sezione Abruzzo del
concorso nazionale Tre Gocce d’Oro – Grandi Mieli d’Italia, il
più prestigioso e autorevole concorso nazionale dedicato al
miele, organizzato dall’Osservatorio Nazionale del Miele di
Castel San Pietro Terme, in collaborazione con il Comune di
Tornareccio.

Nell’attesa di conoscere il programma completo dell’evento,
che  sarà  svelato  nei  prossimi  giorni,  chiunque  volesse
contattare  l’organizzazione  per  spazi  espositivi  o
informazioni  di  altro  tipo,  può  farlo  scrivendo  a
reginadimiele@comune.tornareccio.ch.it  o  telefonando  al
3791819866.

FINANZIATA  LA  BIBLIOTECA
COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Presto nuovi volumi e l’apertura al pubblico

Sante Marie, 6 settembre 2023. Il Comune di Sante Marie ha
ottenuto  un  finanziamento  di  4mila  euro  dalla  Direzione
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generale biblioteche e diritti d’autore per incrementare con
nuovi volumi la biblioteca comunale e si prepara ad aprire al
pubblico le sale.

L’amministrazione  comunale  ha  presentato  la  domanda  per
accedere  ai  fondi  rispondendo  all’avviso  pubblicato  sulla
Gazzetta  Ufficiale  e,  avendo  già  oltre  10mila  volumi,  ha
ottenuto il finanziamento.

Con i fondi verranno acquistati nuovi libri con particolare
attenzione alla narrativa per bambini e ragazzi, ai testi di
attualità e a quelli dedicati alla storia dell’Abruzzo. Questi
si  andranno  ad  aggiungere  ai  tanti  già  presenti  nella
biblioteca  donati  e  acquistati  negli  anni.

“Il finanziamento ottenuto per la nostra biblioteca ci rende
molto  orgogliosi”,  ha  spiegato  il  sindaco  Lorenzo
Berardinetti, “da mesi stiamo lavorando per catalogare tutti i
volumi  che  abbiamo  e  per  organizzare  gli  spazi  della
biblioteca  nelle  sale  al  primo  piano  della  scuola  per
l’infanzia. Ora la arricchiremo ulteriormente con altri volumi
che potremo acquistare grazie al finanziamento ottenuto e la
apriremo al pubblico per permettere a tutti di prendere in
prestito, leggere e poi riconsegnare libri di ogni genere”.

FESTIVAL  ATTRAVERSO  a
Castellalto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023
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Esplorando Arte, Musica, Scienza e Comunità

Castellalto, 5 settembre 2023. Il 9 e il 10 settembre torna a
Castellalto  l’Abruzzo  Book  Festival  sotto  le  spoglie  di
ATTRAVERSO,  l’evento  eccezionale  che  esplorerà
l’interconnessione tra arte, musica e scienza in un’esperienza
avvincente e coinvolgente.

Il tema di quest’anno, “Universo e Metaverso tra realtà e
immaginazione”,  offre  uno  sguardo  approfondito  alle
intersezioni tra il mondo fisico e le dimensioni virtuali,
aprendo  le  porte  a  riflessioni  stimolanti  su  come  le
tecnologie emergenti stiano ridefinendo il nostro rapporto con
la realtà e l’immaginazione. Il festival non solo celebra
l’arte e la cultura, ma anche la rigenerazione urbana e il
rafforzamento della comunità.

Ingresso Gratuito

9 settembre: Live Graffiti, Music, Beer e Food dalle 19 al
Campetto della Scuola Media di Castellalto, con Cuba Cabbal e
molti altri!

10 settembre: Dibattito e conferenza dalle 18 al Belvedere di
Castellalto, con l’astronauta Umberto Guidoni e molti altri!

Arte Urbana, Musica dal Vivo e Comunità

Il festival nasce grazie alla collaborazione tra il Comune di
Castellalto,  la  Consulta  Giovani  di  Castellalto  e
l’Associazione  Liberementi  con  lo  scopo  di  promuovere  la
partecipazione dei cittadini, la creatività e la condivisione
di  idee  innovative,  con  una  lineup  di  eventi  che  potesse



coinvolgere tutte le fasce di età in una rassegna, oltre che
particolare nelle tematiche, piena di ospiti di rilievo nel
panorama nazionale.

Gli ospiti d’onore includono figure di spicco come Michele
Cantiello,  Aldo  Ianni,  Umberto  Guidoni,  Donato  Altomare,
Gianmaria De Paulis e Nico Bortoletto, che arricchiranno il
convegno “Esplorando l’Universo e il Metaverso” che si terrà
domenica  10  settembre  alle  18  presso  il  Belvedere  di
Castellalto.

Artisti di Strada e Writers di Livello Nazionale

Il segno fisico e permanente dell’evento lo lascerà invece un
team di writers di livello nazionale: tra gli artisti che si
uniranno sabato 9 a questo spettacolo di arte urbana troviamo
nomi come Gedo, Spatt, Aigor, UrbanKofa, NWT1, Hade e Devis
Mop, che trasformeranno le pareti della città in autentiche
opere d’arte in diretta.

Musica dal Vivo con line-up di Artisti Emergenti

La musica avrà un ruolo di primo piano nel festival, con una
line-up di artisti emergenti -come Hade, Ndree, e Dj LessOne-
che si esibiranno sabato sera dal vivo. Le esibizioni musicali
varieranno tra generi e stili diversi, offrendo un’esperienza
coinvolgente per tutti i partecipanti.

MURI PARLANTI. Ritorno dalla
montagna
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023
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Ideazione  e  realizzazione  di  Sara  Galterio.  Inaugurazione
sabato 2 settembre ore 10.00

Pacentro, 1° settembre 2023. Borgo medievale alle falde della
Majella,  annoverato tra i “borghi più belli d’Italia”, a
ridosso della Valle Peligna, sabato 2 settembre ore 10.00
secondo  appuntamento  con  il  progetto  dei  “muri  parlanti”
ideati e realizzati dall’artista e ceramista Sara Galterio.

Un muro parlante è una foto con personaggi a rilievo e a
grandezza naturale. Un quadretto che racconta, proprio come un
fumetto, una realtà contadina nella sua quotidianità in cui si
possono ritrovare abitudini, usi e costumi di un tempo che
appare tanto lontano. 

È un viaggio nel passato, un’avventura iniziata grazie al
mecenatismo di emigranti nostalgici, che arricchisce il paese
di opere che narrano storie di persone, usi e costumi di altri
tempi.

Sono già nove le installazioni realizzate per questo progetto
avviato nell’estate 2016, che ha prodotto varie scene di vita
passata: da “ragazza alla fontana” a ”il corteggiamento”, “le
lavandaie”,  “campagnole”,  “la  merlettaia”  “omaggio  alla
vecchia chiesa di San Marco”, “il fiume che non c’è”, “le
vendemmiatrici” e poi una serie di animali del territorio
montano,  le  cui  immagini  spuntano  all’improvviso  tra  le
stradine e nei vicoli  del centro storico: asino, lupo, gufo e
cervo… Dopo “Omaggio ad Annamaria ovvero: scena di famiglia in
un  esterno”,  un  quadretto  di  tre  generazioni  con  nove
personaggi più un gatto, rappresentati in attività e costumi
riferiti al secolo scorso,  opera impegnativa che appare al



turista a fianco dell’antico lavatoio comunale, nei pressi del
castello  caldoresco,  arriva  ora  l’ultima  installazione.  Il
piccolo borgo continua a raccontarsi con la nuova scena nel
decimo muro parlante dal titolo “ritorno dalla montagna” opera
composta  da  tre  personaggi  e  un  asino,  tutto  a  grandezza
naturale: l’uomo, la ragazza e la bambina scaricano la legna
per il freddo che verrà.  Come in un fumetto  di cento anni fa
l’artista “fotografa” un momento particolare della vita del
paese  dove  le  famiglie  in  settembre  si  preparavano  ad
affrontare  il  freddo  dell’inverno.

Il nuovo muro parlante verrà scoperto in Via San Marco (curva
Don Filippo) sabato 2 settembre alle ore 10.00 alla presenza
dei rappresentanti delle istituzioni locali, dello sponsor e 
dell’artista Sara Galterio che illustrerà la nuova scena e
spiegherà le tecniche adottate per la realizzazione.

Il progetto dei muri parlanti, pieni di vita e di colori, ma
anche  di  volti  realmente  esistiti,  immortalati  nelle  loro
scene quotidiane più comuni, da un ideale obiettivo che li
rende tridimensionali, “nasce – dice Sara Galterio- anche per
lasciare una traccia che sia testimonianza di un patrimonio di
arte, tradizioni e cultura popolare da salvaguardare perché
parte fondamentale della identità del luogo.”

Le installazioni sono realizzate con una tecnica mista di
pittura e ceramica, che consente l’effetto tridimensionale dei
personaggi e degli oggetti.

Il laboratorio dove nascono i muri parlanti è visitabile su
appuntamento a Pacentro, in via Dante Alighieri, strada per
Passo San Leonardo.

Ingresso libero



IL CAMMINO DEI BRIGANTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Confronto e condivisione di idee per la seconda festa

Sante Marie, 30 agosto 2023. Confronto e condivisione sono
state le parole d’ordine della festa del Cammino dei Briganti
che  si  è  svolta  nel  fine  settimana  a  Sante  Marie.  Un
pomeriggio  di  dialogo  sulle  opportunità  di  sviluppo  del
territorio con diversi attori che operano nella Marsica e
nella provincia dell’Aquila, ma anche una serata di svago
allietata dai racconti e dalla musica del gruppo teatrale “I
briganti di Cartore”. L’intero paese si è ritrovato per la
seconda edizione della festa dedicata al Cammino ad anello di
cento  chilometri  sulle  tracce  dei  briganti  che  ogni  anno
richiama centinaia e centinaia di camminatori dalla primavera
all’autunno da tutta Europa.

“La festa del Cammino dei Briganti è stata l’occasione per
incontrarsi e confrontarsi sulle opportunità e le prospettive
di crescita del nostro territorio”, ha spiegato il sindaco
Lorenzo Berardinetti, “la nostra Marsica è piena di bellezze
naturali incontaminate e di luoghi straordinari, servono però
gli uomini e i mezzi per farli conoscere. Il Cammino dei
Briganti, ideato da Luca Gianotti che ha avuto l’intuizione di
creare un percorso unico da far scoprire a tutti, è stato ed è
tuttora qualcosa di rivoluzionario per la nostra Terra. Per
farlo  crescere  ancora  di  più,  e  con  lui  far  crescere
parallelamente i nostri borghi, c’è bisogno dell’aiuto e del
contributo  di  tutti.  E  così  anche  per  tutte  le  altre
bellissime  realtà  della  nostra  zona”.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/30/il-cammino-dei-briganti/


Al confronto in piazza Aldo Moro hanno preso parte oltre a
Berardinetti e agli amministratori locali il presidente Cai
Avezzano Franco Salvati, il  rappresentante del Gev Angelo
Scafati, il responsabile di Parks Trail Aurelio Michelangeli e
il  referente  di  Tagliacozzo  sport  e  turismo  di  montagna
Alessandro Marcelli.

Durante la festa non sono mancati momenti culinari con la
Polenta  del  Brigante  preparata  dall’associazione  anziani
“Torquato Di Bernardo” di Sante Marie accompagnata dalla birra
del birrificio “I birbanti” e artistici con la mostra del
maestro d’arte Walter Pistinizi. In serata tutti incollati
allo  schermo  per  vedere  il  cortometraggio  “Il  Miraggio”
proiettato in piazza Aldo Moro.

DICA TRENTATRÉ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Prima mostra fotografica dell’Avis di Luco dei Marsi

Luco dei Marsi, 28 agosto 2023.  Intitolata “Dica trentatré”,
in occasione del trentatreesimo anniversario dalla fondazione
dell’associazione luchese, la mostra fotografica organizzata
dall’Avis di Luco dei Marsi ha presentato, in questo ultimo
fine  settimana  di  agosto,  un  viaggio  indietro  nel  tempo
attraverso le immagini degli eventi più significativi della
sua attività.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/28/dica-trentatre/


Dal primo Gran galà dei diciottenni con la classe 1973, ai
convegni medici e alle autoemoteche, tanti erano i ricordi
esposti presso la sala dell’ex municipio cittadino. L’evento,
incluso nel ricco calendario dell’Estate Luchese, ha riscosso
ampio consenso tra i visitatori.

“Ringrazio  per  essere  intervenuti  all’evento  il  Presidente
regionale dell’Avis Abruzzo Guerrino Fosca e il Consigliere
Provinciale dell’Avis L’Aquila Roberto Cambise”, commenta il
presidente della sezione luchese, Fabrizio Salvati.

“Ringrazio, a nome del direttivo tutto, la Sindaca dottoressa
Marivera De Rosa e l’assessore comunale Silvia Marchi per aver
visitato  personalmente  l’evento  e  per  il  supporto
manifestatoci, come sempre, concedendoci l’uso della sala”,
aggiunge Salvati.

“In fine”, commenta il presidente Salvati, “vorrei dedicare
uno  speciale  ringraziamento  al  tesoriere  della  nostra
associazione,  Mariani  Tribuiani,  per  l’impegno  e  la
professionalità profusi nell’organizzazione di questo evento.
Come  recita  il  nostro  motto  ‘donatori  non  si  nasce,  si
diventa’”, conclude Salvati.

COLTIVA BELLEZZA il bozzetto
vincente
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/27/coltiva-bellezza-il-bozzetto-vincente/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/27/coltiva-bellezza-il-bozzetto-vincente/


Sergio  Ceccotti  vince  l’edizione  2023  Un  Mosaico  per
Tornareccio

Tornareccio,  27  agosto  2023.  Il  vincitore  della
quattordicesima edizione di Un Mosaico per Tornareccio è 
Sergio  Ceccotti  con  il  bozzetto  Coltiva  Bellezza  che  ha
ottenuto 69 su 314 voti validi espressi.

L’opera  dell’artista  Ceccotti  è  stata  scelta  dalla  giuria
popolare e da quella degli esperti, tra i quattordici bozzetti
in gara che hanno partecipato alla mostra “Roma – Milano. Le
capitali dell’arte in ricordo di Alfredo Paglione”, curata da
Elena Pontiggia e  Gabriele Simongini.

Sergio Ceccotti, svolge la sua attività tra Roma e Parigi,
città dove dal 1977 al 2013 ha tenuto dodici mostre personali,
ha lavorato per 23 anni con la galleria Alain Blondel ed
attualmente con il mercante Jean-Marie Oger. Ha esposto alla
Galleria Comunale di Arte Contemporanea di Arezzo, al Museo
d’Arte Moderna, ai Musei di Villa Torlonia, al Centro Cultural
Borges  di  Buenos  Aires  e  nelle  gallerie  di  Roma,  Parigi,
Bruxelles, Monaco di Baviera, Firenze, Napoli, Alessandria,
Ancona, Pescara e Terni.

“Un Mosaico per Tornareccio” ribadisce anche quest’anno il suo
prestigio  non  solo  a  livello  locale,  ospitando  numerosi
artisti provenienti anche da fuori regione. L’evento, ideato
dal  mecenate  di  origini  tornarecciane  Alfredo  Paglione,
quest’anno ha collocato il centesimo mosaico nel cuore del
borgo. Un sogno coltivato nel tempo dallo stesso Paglione e da
tutta  la  collettività  di  Tornareccio  che  insieme  hanno
trasformato  il cuore del borgo in un affascinante museo a



cielo aperto.

Barbara Del Fallo

UN MATRIMONIO DA FAVOLA FINTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

In  scena  domenica  27  agosto  piazzetta  della  Madonna  del
Buonconsiglio

Pennapiedimonte, 25 agosto 2023. Immagina un matrimonio da
favola, in un luogo esclusivo fra natura, suggestivi paesaggi
e una storica struttura con camerieri in livrea, vestiti da
sposa e sposo principeschi, un’accoglienza per i propri ospiti
curata nei minimi dettagli, spostamenti in una elegante auto
da cerimonia….

É quello che sarà simulato domenica 27 agosto 2023 ore 17:00 a
Pennapiedimonte  presso  Piazzetta  Madonna  del  Buon  Cammino
(Sentiero  Linaro)  in  uno  spettacolo  che  prevede  la
partecipazione  di  numerose  comparse.  Accesso  libero.

L’evento  organizzato  col  patrocinio  del  Comune  di
Pennapiedimonte  dallo staff del Relais Scaffe e dalla locale 
Pro Loco, come ha dichiarato l’imprenditrice  turistico –
enogastronomica Cinzia Santoferrara  manager dell’iniziativa,
ha il compito non solo di “promuovere Pennapiedimonte come il
luogo ideale per un matrimonio da favola“, ma anche “una serie

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/25/un-matrimonio-da-favola-finto/


di  servizi  che  ruotano  intorno  alla  organizzazione  dello
sposalizio ideale”.

L’evento è stato organizzato con la collaborazione di aziende
specializzate  come i negozi da sposa L’Horo di Ely e Monaco
Sposi, Abruzzo Natura fornirà coreografie floreali, Pierpaolo
Di Santo le auto da cerimonia, Angelo sarà  il parrucchiere ed
estetista,  mentre  Ferrari  fornirà  le  fedi  nuziali;  ad
Alessandro De Ortensiis sarà affidata la fotografia, infine 
della musica si occuperanno Kevin Puntillo e Dj Prinz.

CAMMINO DEI BRIGANTI IN FESTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Sabato di musica, incontri e dibattiti

Sante Marie, 23 agosto 2023. Al via la seconda edizione del
Cammino dei Briganti in festa. Sabato 26 agosto a Sante Marie
si terrà l’appuntamento per festeggiare il fortunato cammino
ideato da Luca Gianotti che ogni anno richiama centinaia e
centinaia  di  persone  da  tutto  il  territorio  nazionale  ed
europeo ed aprire un dibattito sulle prospettive future.

L’iniziativa prenderà il via alle 15.30 con l’inaugurazione
della mostra del maestro d’arte Walter Pistinizi e la musica
del gruppo teatrale “I briganti di Cartore”.

Si  proseguirà  poi  con  un  incontro  dibattito  sul  tema  “Lo

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/23/cammino-dei-briganti-in-festa/


sviluppo  territoriale  dei  cammini”  previsto  alle  17.30  in
piazza Aldo Moro con Lorenzo Berardinetti, sindaco di Sante
Marie,  Gianotti,  esponenti  del  mondo  delle  istituzioni  e
dell’associazionismo.

La  festa  andrà  poi  avanti  con  la  polenta  del  brigante
preparata dall’associazione anziani “Torquato Di Bernardo” di
Sante Marie e la proiezione del cortometraggio “Miraggio”.

GUARDIAGRELE CITTÀ DEL DONO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 14 Ottobre 2023

Il  Comune  di  Guardiagrele  è  la  prima  città  medio-piccola
(5000-30000 ab.) d’Italia per l’Indice del Dono

Guardiagrele, 22 agosto 2023. Questo il dato elaborato dal
Ministero della Salute e dal Centro Nazionale Trapianti, in
base all’indice di assenso che i cittadini indicano all’atto
di rinnovo della carta di identità in Comune, da cui lo slogan
UnSiInComune.

Grazie alla preparazione del personale dello stato civile ed
alla loro sensibilizzazione verso i cittadini, Guardiagrele
sin è sempre affermata tra le prime città in Italia ed in
Abruzzo per la percentuale dei SI, svettando su tutti gli
altri Comuni e raggiungendo per questo anno il primo posto.

Molto  soddisfatto  il  Sindaco  Donatello  Di  Prinzio:  ”Come

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/22/guardiagrele-citta-del-dono/


Sindaco ho accolto con grande piacere la notizia comunicatami
ad aprile scorso da parte dell’ANCI, con la quale abbiamo
appreso con soddisfazione il posizionamento della Città in
vetta alla classifica nazionale per la sensibilità che i miei
concittadini  hanno  nel  dare  la  loro  disponibilità  alla
donazione  degli  organi”  e  prosegue  “Guardiagrele  ha  avuto
anche il buon esempio da parte di un concittadino, molto noto
in Città, Pompeo Panaccio, che nel 2018, deceduto a causa di
un’ischemia, ha permesso di donare i suoi organi a 3 persone,
grazie all’iscrizione nel Registro Nazionale dei Donatori. È
anche grazie a lui che certamente la sensibilità è aumentata
nella popolazione”.

Per ringraziare i cittadini di Guardiagrele, ma anche per
spronare i cittadini degli altri Comuni e coloro che non hanno
ancora  espresso  il  proprio  assenso,  è  in  programma  a
Guardiagrele  una  giornata  dedicata  alla  donazione  degli
organi,  grazie  alla  preziosa  collaborazione  del  Centro
Regionale Trapianti presso l’ASL01 de L’Aquila.

“Un sentito ringraziamento alla Dott.ssa Daniela Maccarone,
che ringrazio per la sua attività non soltanto medica, ma
anche di supporto e di collegamento con i Comuni e gli uffici
dello  stato  civile,  senna  la  quale  questo  traguardo  non
sarebbe  stato  raggiunto”,  aggiunge  Di  Prinzio,  dando
appuntamento per venerdì 25 agosto alle ore 17,30 presso la
sala consiliare del Comune di Guardiagrele.

Parteciperanno all’evento il Direttore del Centro Nazionale
Trapianti, prof. Massimo Cardillo, il Vicepresidente Nazionale
di  AIDO  dott.  Roberto  Ciarimboli  ed  il  Vicepresidente
Nazionale di ANCI, l’On. Roberto Pella. Ospite d’onore il
regista Pierluigi Di Lallo, regista del film RAI Amici per la
pelle, ispirato alla storia vera di Filippo Laganà ed il suo
percorso  di  rinascita  dopo  un  trapianto  di  fegato  subito
all’età 24 anni.

La serata sarà allietata dai musicisti di Guardiagrele Opera.


